Nota de Prensa

Vía Crucis por la acebeda de Robregordo

Este pasado domingo, día 30 de mayo, una treintena de personas perteneciente a las organizaciones que venimos denunciando la tala de acebos en la Dehesa Boyal de Robregordo, hemos realizado un Vía Crucis para de nuevo mostrar nuestra protesta por el seguimiento de las cortas de acebos y en contra del plan de "Ordenación del monte nº 120 de Utilidad Pública denominado Dehesa Boyal".

Además de la denuncia, se ha seguido estudiando las consecuencias que para la acebeda representa esas cortas. Los resultados, con respectos al informe que ya se hizo, y que está colgado en varias páginas web (www.arba-s.org), no ha variado sustancialmente, si se ha podido comprobar que el pisoteo del ganado ha aumentado, y que la regeneración por semilla es prácticamente nula.

Por lo que una vez más las organizaciones: Jarama Vivo, Asociación Ecologista del Jarama "El Soto", GRAMA, ARDEA-Ecologistas en Acción, Amigos del Tejo y ARBA, exigimos la paralización total de los trabajos que aún quedan por hacer, ya que pensamos que de no ser así, es muy probable que la acebeda existente en la Dehesa Boyal de Robregordo sufra un deterioro difícil de predecir.



Participantes en el Vía Crucis por la acebeda



Inicio del Vía Crucis.



Acebo notable talado.









